

なかよし

3月 No.14



秋に植えたチューリップの芽が土の中からのぞきはじめ、少しずつ春が近づいているのを感じます。

入学から早1年、子どもたちは小学校生活にすっかり慣れて、先日は新1年生体験入学で頼もしい姿を見せてくれました。ジャンプフェスティバルでも、新記録目指して時間いっぱい跳び続けることができました。

心も体も大きく育った1年生、もうすぐ新しい学年を迎えます。自信をもって2年生になれるように、3月は学年のまとめをしっかり行いたいと思っています。

この1年間、保護者の皆様には温かいご支援とご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

お知らせとお願い



① 卒業式について

卒業式は、学校行事の中で最も大事な式です。卒業式当日は参加しませんが、3月11日（月）の予行練習で、1年生から5年生までの在校生全員が式に参加します。

集団登校や清掃などでお世話になった6年生に対して、心からのお祝いの気持ちを込めてのぞみたいと思います。一時間ほど体育館にじっと座っているのは寒いので、暖かい服装で（制服で参加します。下に重ね着をしてくとよいでしょう。）登校させてください。

② 持ち物について

3月21日（木）に、教室の移動を行います。

教室を移動する前に、絵の具セットや鍵盤ハーモニカなど、1年生の教室にある物を少しずつ持ち帰ります。絵の具セットは、中身がそろっているか、汚れていないか、ミニ雑巾も含めて確認や補充、整理をしてください。鍵盤ハーモニカは、ホースや口をつける部分をきれいに洗ってください。そして、2年生までご家庭で大事に保管しておいてください。（学校へ持ってくるのは、2年生になってからです。）

そのほか、のり・色鉛筆・クレヨンについても、チェックや補充をお願いします。

③ 通知表について

3学期の通知表「のびゆく子」は、終業式の日子どもたちに渡します。（その際に、1月に実施した教研式CRTテストの結果もお渡しします。）一年間の成長をしっかりほめて、めあてをもって新学期を迎えられるように励ましてあげてください。また、3学期は保護者会がありませんが、気がかりなことやお気づきのことがありましたら、ご連絡ください。

④ 春休みについて

23日から春休みに入ります。短い期間ですが、学年の変わり目ということで気がゆるみがちです。事故やけがのないように過ごさせてください。

春休みの課題は特にありませんが、漢字や計算、本読み、時計の読み方など継続して取り組んでおくといいですね。春休み中の詳細については、後日お知らせします。

⑤ 2年生の時程について

「2年生では、水曜日が6校時になる予定です。」と2月号でお知らせしましたが、来年度2学期より水曜日の6校時を始める予定です。

新年度より防犯上の理由から「制服に名札をつけない」とします。

ただし、持ち主が分かるように制服の裏側に記名をしていただくようお願いいたします。

3月は移行期間としますので、ご理解ご協力のほどよろしくようお願いいたします。